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Un animateur radio tabassé par la police 
d’Anvers: “Pourquoi la police s’est laissée aller
à un si grand élan de violence”
De “No Limit” en radio, l’ancien trublion de la libre antenne 
belge est devenu le fondateur du média “Limit”, qui a pour 
mission de vulgariser et traiter les thématiques qui englobent 
les “Limites Planétaires.”
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En plein reportage sur l’action de Code Rouge qui voulait paralyser l’aéroport d’Anvers (et ses vols 
de jets privés) le week-end dernier, Vinz Kanté -tout comme l’organisation pacifiste- a été victime 
de violence de la part des forces de l’ordre. Le journaliste engagé décrypte alors en vidéo la 
répression face à la désobéissance civile.

”Des centaines d’arrestations, des bras et des doigts cassés, explique ainsi la vidéo de Limit, 
commentée par Vinz au cœur de l’action (l'ex-animateur de Fun Radio, NRJ et Tipik avait déjà reçu 
des menaces de mort au moment du Covid pour avoir sensibiliser à la vaccination) et postée ce 
mardi matin sur leur chaîne Youtube. Pourquoi la police d’Anvers et de Liège s’est laissée aller à 
un si grand élan de violence le week-end dernier ? Pour des gens avec des perruques et des 
masques. Chez Limit, il ne nous en faut pas vraiment plus pour titiller notre intérêt. Alors, on a 
suivi le cortège… de Code Rouge. C’est une organisation à l’origine d’actions de désobéissance 
civile. En gros, ce sont celles et ceux qui estiment que ce qui est légal n’est pas forcément ce qui est 
légitime. Et ce week-end, ils se sont attaqués à l’un des piliers de notre système écocidaire : 
l’AVIATION.”

”Moi ça va mais il y a beaucoup de blessés”
Durant le reportage de Vinz intitulé “Aéroports paralysés, la police qui tape, tape, tape…”, on peut 
voir toute l’action menée par Code Rouge sur l’aéroport de Liège et d’Anvers. Et l’on peut aussi 
voir distinctement que la police essaie de repousser les activistes avant de “taper, taper et taper.” 
Mais comme le précise Vinz, matraqué lui aussi, “ils tapent les activistes mais aussi des 
journalistes !” Et de poursuivre, images à l’appui. “Pour maîtriser la foule, la police n’hésite pas 
un seul instant : elle gaze !” Plus loin, le militant explique que si sa vidéo a été coupée brutalement,
c’est parce qu’il avait ramassé un coup dans le dos. Vinz montre alors la preuve via d’autres 
images. “Un policier m’attaque alors que je suis en train de filmer, avec tout ce qu’il y a de plus 
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apparent comme mon casque pour comprendre que je bosse pour la presse.” Et de conclure, après 
avoir montré la preuve de ses coups en images, par ces mots. “Que l’on soit un membre presse, 
activiste, citoyen ou observateur légal, le résultat est le même : ça a été des coups dans tous les 
sens.”

Lors de cette action de Code Rouge, il y a eu plus de 500 arrestations à Anvers (dont une 
cinquantaine judiciaire). Contacté par nos soins, Vinz nous a répondu qu’il n’avait rien de cassé. 
“Moi, ça va mais il y a beaucoup de blessés.” Et d’insister sur le fait que “les forces de police ne 
semblent pas formées à la désobéissance civile. C’est nouveau pour eux. Ça vient des UK, même si 
ça a eu lieu plein de fois dans l’histoire. Ils ne savent pas comment s’y prendre et se mettent à taper
des gens qui font que marcher et ne cassent rien ni ne frappent jamais personne en retour. Cela fait 
buguer les flics. Il y a zéro opposition et ils se lâchent totalement.”

”Honte à tous les policiers qui défendent les véritables 
criminels”
Parmi les commentaires des internautes, on peut lire ceci. “Grosse pensée pour tous les activistes 
qui osent faire de la désobéissance et qui se font taper dessus. Honte à tous les policiers qui 
défendent les véritables criminels.” ; “C’est insupportable, des militants se mouillent pour tirer la 
sonnette d’alarme sur un monde en effondrement et ils se font tabasser et insulter. Merci Vinz pour 
ton travail de terrain et d’information” ; “Bravo pour votre engagement. Ce qui est dommage, c’est 
que beaucoup vont continuer leur déni, et focaliser le débat sur l’action elle-même plutôt que le 
message qu’elle tente de faire passer. Mais c’est malheureusement la seule façon d’ébranler les 
consciences. Si la police pouvait faire preuve d’un peu de retenue… !!!
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